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青葉中央公園ジャック特集！ 

その１ 「種から育てよう！」 

これまで、青葉中央公園ジャック「花

いっぱい運動」参加グループに花苗を配

布し、６月上旬に青葉中央公園花壇のひ

ろばで植栽を行ってきました。今年は、

まちづくり会議環境部会の提案により、

一部を種から苗を育てて植えよう、とい

うことになりました。種から育てること

で、より一層愛着がわく、という趣旨で

す。 

まずは、参加グループを募り、３月２

日に環境部会の井内座長代行が講師と

なって、講習会を開催。その後、ピート

板を使って、各自で種を育てることにな

りました。一定程度育ったら、今度は、

ポットに移し替えを行うことになりま

すが、今回は、青葉小学校のご好意によ

り同校の温室を利用させていただき、５

月10日に移し替えを行い、そのまま温

室で育成しました。 

育った苗は、一部、6月9日の一斉植

栽で植えましたが、残りは6月20日に

植栽する予定です。 

 

 

 

 

↑青葉小学校温室での作業風景 

その２ 青葉中央公園の清掃 

 ５月８日、「花いっぱい運動」の参加

グループ有志は、青葉小１・６年生、赤

十字厚別青葉分団とともに、青葉中央公

園のごみ拾いに取り組みました。一見、

ごみなど無いような風景でしたが、奥へ

入ると出るわ、出るわ、古タイヤや自転

車、テレビ台等々。 

 みんなで集めたごみは、一旦、管理事

務所裏に集め、厚別区土木部の素早い対

応により収集されました。 

自然を活かした、みんなの大切な公園

です。みんなの力で、不法投棄やゴミな

どから守っていきましょう。 

 当日ごみ拾いに従事された青葉小学
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こ ん に ち は 

第 21 号 

まちづくりセンター発の情報紙です。知

りたいこと、知らせたいことはありません

か？ご意見・ご感想・投稿大歓迎。よろし

くお願いします。 
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校の先生・生徒の皆さん、赤十字厚別青

葉分団の皆さん、そして、「花いっぱい

運動」参加グループ有志の皆さん、本当

にお疲れ様でした。 

 

 

  

 

 

 

 

↑集めたごみを前に記念撮影 

その３ 花いっぱい運動！ 

6月9日、青葉中央公園花壇のひろば

で、「花いっぱい運動」参加グループに

よる、花苗の一斉植栽を行いました。 

当日は天気もよく、11 グループが参

加し、約900株の花苗を配布。この他に、

各自が育てた苗や、「その１」で紹介し

た苗を植えるなど、1,000株以上の苗を

植栽したものと思われます。 

苗の植え方は各グループさまざま。ひ

し形や円の図柄を描いたり、北海道の地

形を模したものなど、各グループの個性

が表われていました。 

11 時までには作業を終え、実行委員

長の佐々木甫さんからあいさつがあり、

また、まちづくり会議環境部会座長代行

の井内さんから、今後の維持管理などに

ついて説明があり、解散となりました。 

皆さんも青葉中央公園を訪れた際に

は、花壇のひろばで各グループの花壇の

様子をぜひご覧ください。 

 

 

 

 

↑当日の植栽風景 

その４ 自然とふれあおう！ 

6月23日、青葉中央公園において「自

然とふれあおう！」と題して、自然観察

会を行います。当日は参加者をグループ

分けして、環境教育リーダーの引率のも

と、公園内の自然について解説してもら

います。観察終了後はみんなで軽食をと

り、また、今回、初の実施となりますが、

インストラクター指導のもとツリーイ

ング（木登り）を行います。 

皆さん、ぜひご参加を。 

 

 

 

 

 ↑昨年の様子 

 
【所長のひとり言】 
 しばらく発行をサボっておりました

が、ようやく21号を発行することがで
きました。今後は定期発行に努めたい

と思います（自信ないなぁ！）。（渡邉） 


